

vom 28. September 2010

## Hochwassermeldung 1

### **Alarmstufe für Mulde – Feuerwehr rückt zum Abpumpen aus**

In den letzten Tagen haben lokal auftretende Starkniederschläge an den Nebenflüssen der Mulde und Elbe zu deren starkem Wasseranstieg geführt.

In der gestrigen Nacht wurde in Dessau-Roßlau die Hochwasserwarnstufe II für die **Mulde** ausgerufen. Die Prognose besagt, dass mit dem weiteren Ansteigen des Muldewassers zu rechnen ist. Durch Deichwachkräfte werden Kontrollen an den Deichen der Mulde durchgeführt. Bisher wurden keinerlei Schäden an den Deichanlagen gemeldet.

Für den Bereich der **Elbe** wurde bisher noch keine Alarmstufe ausgelöst. Aber auch hier wird ein weiterer Wasseranstieg prognostiziert.

Die Kräfte der Berufsfeuerwehr und mehrere Freiwillige Feuerwehren sind in Folge übertretenden Wassers am 26. September zu elf Einsätzen, am 27. September zu 30, und heute bislang zu sechs Einsätzen ausgerückt. Dabei waren sie in der Hauptsache mit dem Auspumpen von Kellern und dem Umleiten von einzelnen Bachläufen befasst.